

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif *Group Investigation* (GI) dengan *Snowball Throwing* (ST) pada Materi Ekosistem Kelas X MAN Lubuk Pakam Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.S, Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., dan Ibu Wina Dyah Puspitasari M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Aryeni, M.Pd selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah 1 Bagian Kurikulum, Staf TU, Guru Biologi, Ibu Nurika, S. Pd, dan para siswa/i MAN Lubuk Pakam yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya yaitu Ibunda Nuraini dan Ayahanda Teuku Hermansyah yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana

dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Kakanda Cut Halla Ridha Alya, Adinda Cut Fazira Lara Alya, dan Adinda Cut Balqis Syifa Alya yang telah banyak memberikan motivasi serta perhatian yang luar biasa untuk kesuksesan penulis.

Terimakasih juga penulis ucapkan pada teman seperjuangan, biologi dan sahabat terbaik yang selama ini telah banyak membantu dalam penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik Kartika Ariaswara, Rivaldi Fahreza dan Vina Trinawati L Tobing serta sahabat sekaligus keluarga terbaik Pendidikan Biologi Ekstensi A yang menjalani suka duka bersama selama studi 4 tahun di UNIMED. Dan tak lupa ucapan terima kasih istimewa kepada Abangda Muhammad Taufiq yang telah banyak membantu memberi dukungan, semangat dan perhatian selama awal perkuliahan hingga penulisan skripsi ini selesai.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2017

Cut Annisa Sara Alya